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Question Charlotte Imhof 
 
HNe doit regagner la confiance! 

Ces dernières semaines, de nombreux récits de plus en plus déstabilisants pour la confiance 
qu'accorde le législatif à HNe viennent à nos oreilles. 

Les exemples de patients déboussolés sont nombreux. Nous tenons des exemples à votre 
disposition. 

Ces exemples nous montrent qu'il y a un réel problème à HNe sur le plan de la qualité actuelle 
des prestations de soins que notre population est en droit d'attendre de ses hôpitaux de proximité. 

Le Conseil d'Etat a-t-il connaissance des dysfonctionnements actuels? 

Quels seront les moyens que le Conseil d'Etat pense mettre en place pour retrouver la confiance 
des neuchâtelois et la sérénité au sein du personnel? 

Cosignataire: A. Meyrat. 


